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今年の萩原ＰＴＡ会長・中嶋副会長の活躍 

         －岡崎市ＰＴＡ連絡協議会役員として－ 

 

今年のＰＴＡ会長さんと副会長さんには、例年と少し違った仕事を余分に引き

受けていただいています。それは、岡崎市ＰＴＡ連絡協議会（岡崎市の小中学校

ＰＴＡの相互連絡、連携を目的としたもの）の役員の仕事を任されていること

です。本校ＰＴＡ会長の萩原新さんは監査として、副会長の中嶋智恵美さんは

ブロック内の母親代表としての役割を担っていただいています。 

この岡崎市ＰＴＡ連絡協議会の活動の中で、

わたしを含めて３人は広報委員会に所属してお

り、「ＰＴＡおかざき」の取材と原稿作りをする

仕事をしなければなりません。特に今回担当す

る「ＰＴＡおかざき」では、『こんにちはＰＴＡ』

と『特集記事』の執筆をします。この記事を書く

ためには、紹介する学校のＰＴＡのみなさんに

お会いしたり、特集記事で紹介する所へ取材に

行ったりしなければならないので、少し大変だ

なと感じていました。 

そんなプラスαの仕事なのですが、萩原会長

と中嶋副会長はさすがでした。１０日（土）、わ

たしたちは、『こんにちはＰＴＡ』の執筆のため

に井田小学校へ訪問しました。はじめは、井田小のＰＴＡ活動を説明してもらっ

ていたのですが、そのうち、萩原会長は、市内の参考になりそうな特色ある活動

をクローズアップしたり、現在に至る活動の経緯や苦労などを引き出す質問をし

たりし、記事の骨子になる内容を聞き出していました。さすがだと思いました。 

中嶋副会長さんは、その取材の日に、わたしたちに素晴らしい提案をしてくれ

ました。それは『特集記事』の案についてでした。『特集記事』の内容ついては、

広報委員会よりほとんどわたしたちに任せられていましたが、何を特集すべきか

萩原会長もわたしも困っていました。そんななか、中嶋さんは、『特集記事』の案

について、広報誌をそっと出しながら「こんなものはいかがですか」と提案して

くだいました。この心遣いに感動しました。さすがでした。 

お二人の活躍はさすがです。苦労を見せないところも敬服します。わたしたち

【「ＰＴＡおかざき」２月号】 



３人がかかわって書く記事は、平成３０年度の５月号に登場します。締め切り間

近の作家のように、わたしたちはあせっていますが、がんばります。乞うご期待。 

 

執務記録簿 －子供の健康を守り続ける養護教諭 子供の食の実際をつかむ栄養教諭－ 

 

 養護教諭と栄養教諭は、「執務記録簿」というものを記録する仕事があります。 
 
「養護教諭執務記録簿」でいうと、これは一日一日

の保健室経営の計画、実践記録、管理簿としての役割

をもつものです。今週の玉村養護教諭の記録を読む

と、今インフルエンザの流行が心配される中で、子供

の健康を維持しようと一生懸命に取り組んでいる姿

や、子供とともに活動しながら子供にも意識付けをし

ていってくれている様子が書かれていました。養護教諭の姿を少し紹介します。 

同様に、栄養教諭・学校栄養職員も「執務記録簿」を書きます。今週の坂本栄養

教諭の記録簿にも、中部小はおはしの持ち方の上手な子供が多かったことや、大人

が当たり前だと思っている知識は子供にとっては当たり前でないことを示す記録

があり、栄養教諭の驚きも興味深かったので、これも紹介します。 

                     

今週は、○年□組でインフルエンザの流行と学級閉鎖が心配でしたが、手洗いの励行と

マスク、給食前向きなど、できることを、担任の先生から子供に指導していただいたおか

げで、なんとか大流行にはならず、よかったです。 

「かんきパトロール」も、第２回に入り、子供たちが責任をもって回っている姿が見ら

れ、また各学級の子たちも、パトロール隊の姿を見て、「窓を開けよう！」と動いている姿

があり、活動を通して、子供自身も、意識を高められているようでうれしく感じます。 

欠席者の動向を見ると、回復して登校する子もいますが、同じクラス内で新しくインフ

ルエンザで欠席する子も続いているため、引き続き、毎朝の健康観察と出欠確認を丁寧に

行いたいと思います。 

【養護教諭執務記録簿（２月５日（月）～９日（金）週間執務記録より） 

２/５ 委員会では、おはしマスターカード一人一人にハンコを推したり、全部○がついた

子をチェックしたりした。予定では、全部○がついた児童の名前を放送することに

なっていたが、人数が多かったため、各クラス人数を発表することにした。○がつ

いている子が思いのほか多かった。 －＜略＞－ 

２/７ ４年生へ給食時に「ほうれん草」と「小松菜」の実物を見せ、話をした。どちらが

ほうれん草かわからない子が２名、小松菜に関しては、「セロリ」「バジル」「ブロッ

コリー」など様々な野菜の名前が出た。小松菜の認知度は思いのほか低かった。 

【栄養教諭・学校栄養職員執務記録簿（２月５日（月）～９日（金）週間執務記録より） 

【かんきパトロール】 


